



Israël annule les vols à destination de Paphos (Chypre) pour des raisons de sécurité

-
- [27/01/2025](#)

Les compagnies aériennes israéliennes ont annulé leurs vols vers Paphos, Chypre, en raison de préoccupations en matière de sécurité dimanche.

• Le service de sécurité israélien, le Shin Bet, a ordonné aux compagnies aériennes israéliennes El Al, Arkia et Israir de suspendre les vols vers Paphos, une destination de vacances populaire chez les Israéliens, « pour des raisons de sécurité qui ne peuvent pas être divulguées ».

Les vols à destination de l'aéroport chypriote de Larnaca ne sont pas affectés ; quant à Paphos, aucun avis de voyage n'a été émis.

La décision de concentrer les vols vers et à partir de Chypre sur l'aérodrome de Larnaca est basée sur diverses considérations de sécurité.
—Shin Bet

Base militaire : L'aéroport de Paphos est à côté de la base aérienne Andreas Papandreou de Chypre, qui est un poste de transit principal pour les opérations humanitaires au Proche-Orient.

Un responsable chypriote a récemment déclaré que l'Armée de l'air américaine cherchait à moderniser ce poste militaire « pour améliorer le niveau de sécurité de la base ».

Des experts du 435e groupe de réponse aux urgences, une unité d'évaluation des bases aériennes de l'Armée de l'air américaine basée à Ramstein, en Allemagne, sont actuellement à la base aérienne Papandreou pour évaluer les améliorations potentielles.

Emplacement stratégique : Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit pendant des années que l'emplacement stratégique de Chypre pourrait un jour représenter un danger important pour Israël, dans le cas où l'île tombait sous le contrôle d'un mauvais acteur.

Bien que cette dernière menace n'ait pas été révélée publiquement, une implication accrue des puissances étrangères à Chypre pourrait augmenter le risque pour Israël.

Pour en savoir plus sur l'importance stratégique de Chypre, lisez l'article de M. Flurry, « [Pourquoi l'Allemagne a conquis](#)

[Chypre](#) ».